

## Undang Aktivist Artacula, Magister Sosiologi Unimal Adakan Kuliah Tamu



aktivis Artacula dan mahasiswa S3 Antropologi FISIP Universitas Indonesia yaitu Dr (cand) Wina Khairina MSi dalam layar Zoom Meeting

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Program Magister Sosiologi Fakultas Ilmu Sosila dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Malikussaleh mengadakan kuliah tamu dengan menghadirkan narasumber yang merupakan Aktivistis Artikula dan mahasiswa S3 Antropologi FISIP Universitas Indonesia yaitu Dr (cand) Wina Khairina MSi.

Kuliah tamu atau Visiting Lecturer yang dilaksanakan via Zoom Meeting itu diikuti oleh puluhan mahasiswa sarjana dan Magister Sosiologi dengan tema "Strategi Pengorganisasian dan Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Data Partisipatif".

Dosen Pengampu Mata Kuliah Teori dan Strategi Pemberdayaan Masyarakat di Magister Sosiologi, Dr Ibrahim Chalid MSi menyampaikan, kegiatan kuliah ini dilaksanakan untuk berbagi ilmu dan pengalaman dari dosen luar dalam ruang lingkup strategi pemberdayaan masyarakat.

"Pemateri kita ini pernah terlibat dalam berbagai organisasi lingkungan salah satunya di Non-Governmental Organizations (NGOs), and Civil Society. Maka kita akan banyak menambah ilmu dari narasumber dengan berbagai pengalaman yang akan disampaikan dalam kuliah tamu ini," katanya.

Ibrahim menjelaskan, kuliah tamu ini akan dilaksanakan kembali pada Sabtu besok dan Sabtu (29/10/2022) mendatang dengan mengundang dua narasumber yaitu Aktivistis Buruh dan Dosen Magister Administrasi Publik Universitas Medan Area, Jaenal Abidin PhD dan Ketua Umum Serikat Petani Indonesia, Henri Saragih.

"Dua dosen tamu lain nanti akan berbagi ilmu tentang strategi pemberdayaan buruh dan dinamika perburuhan dalam pembangunan, serta strategi pemberdayaan petani dan kedaulatan pangan nasional," ungkap Ibrahim Chalid.

Dekan FISIP, Dr M. Nazaruddin yang ikut dalam kuliah tamu tersebut menyampaikan, kegiatan kuliah seperti harus didukung untuk pelaksanaannya, apalagi dengan mengundang narasumber yang berpengalaman tentang ilmu yang dipelajari mahasiswa terkait mata kuliah pemberdayaan.

"Kuliah ini bertujuan berbagi ilmu sambil berdiskusi dengan dosen tamu. Saya sangat berterima kasih kepada pemateri yang merupakan aktivis di bidang isu-isu agraria, perburuhan, kemiskinan perkotaan, dan hak asasi manusia. Semoga mahasiswa dapat menyerap ilmu yang disampaikan nanti dengan sebaik-baiknya," pungkasnya.

Dr (cand) Wina Khairina merupakan aktivis di bidang isu-isu agraria, perburuhan, kemiskinan perkotaan, dan hak asasi manusia sejak tahun 1999 di Indonesia. Wina adalah salah satu pendiri dan staf di Solidaritas Buruh Sumatera Utara (SBSU) pada tahun 1999-2001 sebuah ormas buruh di Kota Medan.

Ia juga salah satu pendiri dan staf di Perkumpulan KontraS Sumut sejak 2001-2007, dan pernah melakukan advokasi korban kekerasan, termasuk petani korban konflik agraria di Sumatera Utara. Ia juga salah satu pendiri dan staf di The Urban Poor Defender Foundation – Yayasan Pembela Rakyat Pinggiran (YPRP) pada tahun 2003-2011 dan pernah melakukan advokasi terhadap hak-hak masyarakat miskin perkotaan dalam isu EKOSOB, khususnya hak atas kesehatan, hak atas perumahan dan hak untuk lingkungan yang baik dan sehat.

Dari penelusuran [Unimalnews](#), Wina Khairina memiliki banyak pengalaman di dunia advokasi yang membela hak-hak kaum tertindas.[tmi]

**Tanggal:** 21 October 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),